



Auspuff an Auspuff: „Vespa-Schwarm“ brummt durch die frühlingshafte Feldflur

Einen Parkplatz vor der Hellinghauser Kirche zu ergattern, entpuppte sich am Sonntagnachmittag als nahezu unmögliches Unterfangen. Grund dafür waren über 110 Vespa- und Schaltrollerfreunde, die der Einladung des Vespa Clubs Lippstadt zur gemeinsamen Frühlingsausfahrt gefolgt waren und mit ihren Zweirädern den Parkplatz komplett für sich beanspruchten. „Viele sind wegen des guten Wetters spontan gekommen“, erklärte Vespa-Club-Vorsitzender Dirk Kubenke die hohe Teilnehmerzahl. Nach einem Frühstück startete die Truppe ihre 60 Kilometer lange Fahrt über Nebenstrecken ins Sauerland durch die Soester Börde. Blühende Landschaften und strahlender Sonnenschein bildeten dabei die besten Voraussetzungen für eine gelungene Frühlingfahrt. ■ Foto: Koch